

Poesía sin corona

Ni un abrazo,
distanciados en lo social,
ni visitas... por si acaso,
recluidos! Da miedo el hospital,

Crece el espectro fantasmal,
noticias a cada paso,
el temor se hace habitual
añoramos salir, pero tenemos que hacer caso.

Esto nunca había sucedido !
Es como un castigo ?
O una dura lección por no haber aprendido ?

Así se los digo:
el mundo reaccionó herido
porque no nos considera buen amigo.

Quien provoca la contaminación ?
No es la humanidad ?
O acaso llegó como una invasión ?
No, la alimentamos sin piedad.

Pero hoy nos angustiamos,
y hasta cuando ?
nos preguntamos.
La respuesta sigue esperando.

Entonces propongo un trato:
la lección asimilemos,
aprovechemos cada rato
al lado de los que amemos.

Mañana será otro día,
de bienaventuranza
volverá la alegría
y nos inundará la esperanza.

No seamos indiferentes ante el dolor,
no demos la espalda al necesitado,
llenemos cada casa de amor !

Entreguemos de cada uno lo mejor,
a nosotros nada nos ha faltado
pero hay tanto ser angustiado.

Hoy es día de reflexión,
de mirar al Cielo a nuestro Señor
y decirle: no nos desampares, sos nuestra salvación !

Escrito por Claudio Solís Palma Abril 19, 2020.